



Rapport annuel 2023 du responsable ressort sport

Peter Reding, im Grod 26b, 6315 Alosen, sport@skbs-cscbb.ch

Une autre année de sport intense touche à sa fin. Les entraînements aux GR et les compétitions proposées ont pu se dérouler sans problème jusqu'à la fin de l'année.

Formation Hommes d'Assistants Mondioring CSCBB

Au début de l'année, la 4^{ème} formation des Hommes d'Assistants débutait de nouveau sous la direction de Roland Oechlin. L'examen finale pour les 11 nouveaux assistants se déroulait le 11 novembre 2023. 9 candidats ont réussi l'examen final.

Cordiale félicitation à Burtlof Tim, Kottler Michael, Brunett Sonja, Meineberg Jonas, Gooch Scott, Balice Marco, Käppeli Nico, Marchand Bryan, Freiermuth Stefane Homme d'Assistant CSCBB à succès. Et un grand merci à Roland Oechlin pour son engagement et l'organisation parfaite.

La liste complète des Hommes d'Assistants Mondioring CSCBB est activée sur le site internet CSCBB sous la rubrique Mondioring.

Des informations sur la prochaine formation d'assistant CSCBB Mondioring seront disponibles sur le site Internet du CSCBB.

Les Championats Suisses CSCBB suivants ont eu lieu en 2023 :

- Les CS CSCBB Bikejoring/Canicross se sont déroulés le 15 octobre 2023 à Prêles sous la direction de Franziska Deschamps.
- Les CS Obéissance ont eu lieu le 16 octobre 2023 sous la direction du KV Winterthour.
- Les CS Mondioring ont été une fois de plus organisées en collaboration avec le CTUS et tenu par HS Orpund.
- Les CS CSCBB RCI, IGBH, CUM, ChA avait lieu le 28 et 20 octobre étaient organisé par le GR Thoune. Très bien organisés et menés à succès.
- Par manque d'organisateur, les CS agility n'ont pas eu lieu.

Comme responsable sport du CSCBB moi-même ou un autre membre du comité central étaient présents à tous les CS et j'ai eu l'honneur de remettre les prix d'honneur du CSCBB à tous les heureux gagnants sur le podium.

Cordiales félicitations à tous les participants et un grand merci aux organisateurs pour les Championnats Suisses organisés excellemment.

Canivtt

- 1^{er} rang : Wagner Jasmin avec Prior
- 2^{ème} rang : Bischoff Noémie avec Phalko
- 3^{ème} rang : Liechti Janine avec Guapita

Canicross Senior

- 1^{er} rang : Wagner Jasmin avec Faicer
- 2^{ème} rang : Neuhaus Mathias avec Skyla
- 3^{ème} rang : Casagrande Sina avec Shooter

Canicross Veteran

- 1^{er} rang : Metzler Dominique avec Azuka
- 2^{ème} rang : Walti Andrea avec Jaci
- 3^{ème} rang : Krasznai Adrienn avec Chassy

Nombre des participants CS CBBCS obédience: 6

- 1^{er} rang : Metzler Janine avec Azuka-Akylah
- 2^{ème} rang : Schenk Edith avec DJ
- 3^{ème} rang : Blättler Jacqueline avec Aaniki

Nombre des participants CSCBB CS Mondioring: 9 (2 réussites)

- 1^{er} rang : Tom Andrykowski avec Nitro des Solats de Krist Ale
- 2^{ème} rang : Ueli Meisterhans avec Ikaru vom gelben Diamant

Nombre total des participants CS SCS RCI, IGBH: 45

RCI

- 1^{er} rang : Nater Denise avec Esperanza Exe de Marina de los
- 2^{ème} rang : Bühler Peter avec S'Leo vom Gsiberger
- 3^{ème} rang : Sandoz Corinne avec Maddox vom blauen Mistral

IBGH

- 1^{er} rang : Jenny Susan avec Ringo vom Kistenstein
- 2^{ème} rang : Fischer Luca avec Jaguar du Banc des Hermelles
- 3^{ème} rang : Blättler Jacqueline avec Da Vielfalt's Aanikki

ChA

- 1^{er} rang : Hodel Sabrina avec Thais ouf of Nastravik
- 2^{ème} rang : Kunz Corinne avec DJ Stone-cold-crazy
- 3^{ème} rang : Zürcher Belinda avec Malouk zum Chasserablick

Les classements complets sont publiés sur le site internet CSCBB sous la rubrique correspondante.

Malheureusement, en raison du manque de participants, nous n'avons pas non plus pu accueillir de chiens sanitaires pour les CS en 2023.

De même, le nombre de participants CUM n'a pas été atteint.

Pendant la période Corona, le CC a décidé d'admettre également des participants aux CS avec un seul résultat. Comme pratiquement aucune compétition n'était proposée, c'était une bonne décision. Aussi des non-membres du CSCBB étaient admis au «CS Corona».

En 2023, le CC et les organisateurs ont décidé de respecter à nouveau le règlement sur les chiens de sport. Les participants avec au moins 2 résultats et au moins 250 points sont admis.

C'est pour cette raison que nous avons rejeté les inscriptions avec un seul résultat.

On dit que nous rendons ainsi les sports canins encore moins attractifs.

Cependant, l'intention est que davantage de compétitions soient repassés et que les clubs puissent ainsi être soutenus. Le nombre de participants aux compétitions est parfois de plus en plus restreint. Et si le CSCBB n'autorise alors « qu'un » résultat, certains conducteurs de chiens qui ont un bon résultat au CS ne passeront plus de compétitions supplémentaires, puisque ce résultat est déjà suffisant pour les prochains CS !

C'est choquant ce que les autres grands clubs demandent pour leurs CS ! Les participants sont admis avec non réussi aux compétitions ou même avec un score bien inférieur à 250 points !

Êtes-vous sérieux et souhaitez-vous vraiment rendre les sports canins attractifs de cette manière ?

Cela devrait être amusant que chaque conducteur de chien passe quelques compétitions afin de pouvoir ensuite participer avec fierté aux CS. Le conducteur de chien doit mériter sa participation aux CS. Tout le reste rend les sports canins ridicules.

Comme dans tous les sports, les sports canins nécessitent également une saine ambition. De plus, une grande confiance dans le chien et la volonté d'atteindre un objectif fixé. Nous sommes en compagnie d'un être vivant et devons avoir le courage et la capacité d'accepter l'échec et de continuer quand-même.

Les FMBB avaient lieu du 12 au 16 avril en Roumanie.

C'était une Coupe du monde très belle et bien organisée. J'étais également là en tant que passionné de combat et j'ai vraiment apprécié mon temps avec nos équipes CSCBB

7 participants RCI

8 participants Agility

Chefs d'équipe: Atila et Janis Yücksel

Cheffe d'équipe: Jenny Stephenson

8 participants Bikejöring	
5 participants Canicross	Cheffe d'équipe: Franziska Deschamps
2 participants Mondioring	
+ 1 dans la classe 2	Chef d'équipe: Roland Oechslin
3 participants Obedience	Cheffe d'équipe Susan Jenni

Félicitations à tous les participants suisses des FMBB pour leurs belles prestations.

Les chefs d'équipes ont pris grand soin des participants et ont fourni des informations continues à ceux qui étaient restés à la maison.

Un grand merci au nom du comité central du CSCBB pour ce grand effort. Les classements et photos du FMBB 2023 sont également disponibles sur le site internet.

Je voudrais également mentionner les nombreux conducteurs de chiens du CSCBB qui étaient représentés dans toutes les classes aux CS SCS à Langenthal, ainsi que tous ceux qui étaient aux CS ChA au Toggenburg, aux CS travail à l'eau à Ipsach, aux CS FCI-FH à Niederbip et qui ont participé aux CS CTUS OB à Muttenz, aux CS de l'Agility à Münsingen et aux CS Mondioring à Orpund.

Il convient particulièrement de mentionner les conducteurs de chiens FMBB, qui ont également débuté aux Championnats du monde FCI.

Bravo à vous tous et merci pour votre engagement. Les classements sont disponibles sur www.tkgs.ch et www.tkamo.ch.

Bien entendu, je tiens à féliciter tous les autres conducteurs de chiens CSCBB qui ont participé activement aux compétitions/qualifications proposés par la CTUS et qui ont également réalisé les résultats des différents championnats suisses et championnats du monde avec de bonnes performances.

À ce stade, je ne pourrai jamais assez remercier les organisateurs des différents CS. Vos nombreux collaborateurs et tous ceux qui ont contribué au succès. Le travail majeur de mise en œuvre des CS doit être entrepris par des personnes engagées. Les trouver devient de plus en plus difficile de nos jours. L'effort requis en termes d'infrastructures et d'assistance est énorme, comme le savent tous ceux qui ont déjà organisé un événement comme celui-ci. Néanmoins, ce devrait être un grand honneur d'organiser des CS. C'est la seule manière de maintenir le sport canin en vie.

Nous avons besoin de vous, de votre engagement et de votre courage pour organiser un grand événement sportif. En 2024, les CS Agility, Bikejoring/Canicross et RCI/IGBH/CUM/ChA/chien sanitaire sont toujours ouverts.

Alors, où en êtes-vous, les groupes locaux/clubs/écoles canines/sportives canins très motivés ?

Je serais heureux d'accepter d'éventuels engagements de la part des organisateurs pour 2025/26. J'attends votre message avec impatience. Le CC du CSCBB souhaite pouvoir continuer à proposer les différents championnats suisses aux nombreux conducteurs de chiens engagés.

Je me réjouis de recevoir votre message.

Le CC du CSCBB souhaite pouvoir continuer à proposer les divers championnats suisses aux nombreux conducteurs de chiens engagés.

Je vous souhaite à tous une année 2024 pleine de succès dans le domaine du sport canin, avec beaucoup de belles heures et d'expériences.

Bonne chance, bonne santé et tout ce qu'il y a de meilleur pour nos amis à deux et à quatre pattes.

Peter Reding